

Mein Name ist Joshua Eckert (geboren Sarah Eckert), und ich bin 22 Jahre alt. Im Jahr 2021 habe ich mein Abitur erfolgreich abgeschlossen und stehe nun voller Begeisterung und Engagement für neue berufliche Herausforderungen bereit.

Ich würde mich selbst als introvertiert beschreiben, was bedeutet, dass ich oft ruhig und nachdenklich bin. Diese Eigenschaft ermöglicht es mir sorgfältig über Entscheidungen nachzudenken. In der Welt der Technologie und Informatik, die meine Leidenschaft ist, sehe ich Introvertiertheit als eine Stärke, die mir erlaubt, komplexe Probleme zu lösen und innovative Lösungen zu entwickeln.

Eine meiner größten Leidenschaften im Leben ist der Sport. Ich verfolge leidenschaftlich Fußball und bin ein stolzer Fan von Liverpool und dem SC Freiburg. Diese Teams haben mich nicht nur in sportlicher Hinsicht inspiriert, sondern auch in Bezug auf Teamarbeit und Hingabe.

Darüber hinaus habe ich ein großes Interesse an Mixed Martial Arts (MMA) und verfolge die UFC (Ultimate Fighting Championship) mit großer Begeisterung. In meiner Jugend habe ich Muay Thai betrieben und dabei wichtige Lebenslektionen wie Disziplin und Selbstbeherrschung gelernt.

Früher, als ich noch jünger war, habe ich Rollhockey gespielt und war erfolgreich, um in die U-18 Nationalmannschaft aufgenommen zu werden. Diese Erfahrung hat meine Teamfähigkeiten und Kommunikationsfähigkeiten erheblich verbessert und mir beigebracht, wie wichtig es ist, effektiv in einem Team zu arbeiten.

Zur Zeit betreibe ich jeden Tag Kraftsport, um meine körperliche Verfassung und meiner Disziplin weiter zu entwickeln.

Um ein kleines zusätzliches Taschengeld zu verdienen, vertele ich seit 2016 die Wochenendzeitung.

Zusammenfassend bin ich ein 22-jähriger introvertierter Sportliebhaber mit einer tiefen Leidenschaft für Informatik und Technologie. Ich freue mich darauf, meine Leidenschaft für Informatik und meine Fähigkeiten in einem professionellen Umfeld einzusetzen und neue Herausforderungen anzunehmen.